

Matías Fernández e inauguración de su complejo deportivo en Nogales: "Es un espacio pensado para el deporte en familia y la formación de los niños"

Con una organización y ceremonia de lujo fue el puntapié inicial con el que se abrieron las puertas del Complejo Deportivo Mati14 en el sector rural las Romazas en la comuna de Nogales.

El pasado martes, el ex seleccionado nacional fue el encargado de encabezar la inauguración de un proyecto deportivo que reunió a actores públicos, privados y sociales, quienes, en conjunto, lograron concretar un complejo deportivo de primer nivel en dicha comuna.

Anuncio Patrocinado

Al acto asistieron autoridades comunales, policiales; familiares y equipo de Matías Fernández; Carmen García Domínguez, presidenta de Fundación La Semilla, Héctor Nordetti, gerente Fundación La Semilla, familia del empresario Pedro Tomás Allende, representante e integrantes del club local Unión Cerda, alumnos y profesores de las escuelas deportivas Mati14, autoridades religiosas y comunidad en general.

Luego de narrar el proceso e historia del complejo, se realizaron los tradicionales discursos, en el cual el ex futbolista agradeció a Dios y todas las personas que se involucraron para dar vida a este espacio. "El deporte ha sido la plataforma que Dios me ha dado para hacer lo que a mi me gusta; y creo que el deporte ayuda a los niños a salir de los vicios, las malas costumbres, ha generar disciplina y compañerismo, así que estamos muy contentos de poder ayudar y contribuir a la comunidad", dijo Matías Fernández.

Matías Fernández e inauguración de su complejo deportivo en Nogales: “Es un espacio pensado para el deporte en familia y la formación de los niños”

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Carmen García Domínguez, presidenta de Fundación La Semilla, que fue un pilar en las gestiones para llevar a cabo el proyecto, expresó que “este proyecto es maravilloso. He conocido a Matías en otros proyectos y tiene un gran corazón. Estamos muy contentos, todo lo que viene de Dios y del espíritu es gratificante, y triunfará”.

Hector Nordetti, gerente de Fundación La Semilla explicó que este proyecto es una realidad “ya que se unieron muchos actores como Agrícola El Carmen que donó el terreno, Matías Fernández con su equipo, las gestiones y apoyo de Fundación La Semilla, y en el tema social el club deportivo local Unión Cerda. Estamos muy emocionados porque antes esto era un potrero y con las voluntades y un trabajo serio se pudo concretar este maravilloso recinto”.

Para el presidente del Club Unión Cerda, Pablo Cabrera, esto es “un sueño que todo club quiere y con mucho trabajo ya se está haciendo realidad. Contamos con un complejo de primer nivel y esto facilitará el trabajo con nuestros niños y podremos hacer de local en un espacio muy cómodo. Estamos felices como club y agradecidos”.

El la actividad estuvo presente también el administrador de los Complejos Mati14 Cristhian González y el ex seleccionado nacional Moisés Villarroel. Luego del corte de cinta, se realizó un recorrido por las dependencias, un entretenido concurso en la cancha principal y finalizó con un cóctel.

Matías Fernández e inauguración de su complejo deportivo en Nogales: “Es un espacio pensado para el deporte en familia y la formación de los niños”

<https://www.tuopinas.cl/wp-content/uploads/2023/03/WhatsApp-Video-2023-03-29-at-13.50.04.mp4>

y tú, ¿qué opinas?